
Протокол №1 

Ученической конференции МБОУ Глазовская СОШ 
 

                                                                                                    от 03.10.2024 г. 

В 14:30 в нашей школе прошла Ученическая Конференция, на которой присутствовали 

учащиеся 5-11 классов в количестве 81 человек. 

Повестка дня: 

 Создание Совета обучающихся МБОУ Глазовская СОШ 

По первому вопросу  слушали  активистку ученического самоуправления Лукину Софию, 

ученицу 11 класса 

На данный момент, обучаясь в школе, мы учимся занимать активную позицию,  от которой 

зависит наша дальнейшая жизнеспособность и социальная перспектива. 

Научиться отстаивать свою точку зрения, не страшась предлагать что – то новое, брать на 

себя ответственность за важное дело научит Совет обучающихся.  

Совет обучающихся создается для активизации деятельности ученического коллектива, его 

развития, формирования у обучающихся активной жизненной позиции, лидерских качеств, 

воспитания гражданственности и чувства ответственности перед обществом. 

 Деятельность Совета обучающихся курирует педагог-куратор, определяемый решением 

директора школы. 

Поэтому от имени учеников школы выступаем с предложением о создании в МБОУ 

Глазовская СОШ Совета обучающихся,  так как именно от ее учеников зависит сегодня 

развитие всех ее направлений.  

Предлагаю: в Совета Обучающихся из числа обучающихся МБОУ Глазовская СОШ 

включить следующие кандидатуры: 

Наумова Дарья, учащаяся 11 класса 

Кривченко Дарина, учащаяся 9 класса 

Мельничук Надежда, учащаяся  8 класса 

Иконина Анна, учащаяся 5 класса 

Гаврилова Полина, учащаяся 6 класса 

Остапенко Мария, учащаяся 6 класса 

 

Прошу проголосовать, кто за, кто против, воздержался? (голосование открытое) 

Голосовали: «за» -78 

       «против» -0  

       «воздержались» - 3 

Решение: принято  

 

Секретарь: Буимова Мария, ученица 11 класса 

 

 

 

 


